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За высокие производственные 
показатели, достигнутые в со
циалистическом соревнова - 
нии в честь Дня международ
ной солидарности трудящихся 
— Первое мая, бюро обкома 
КПСС и исполком областно - 
го Совета депутатов трудя
щихся занесли на областную 
Доску почета Яковлева Алек - 
сандра Петровича — бригади
ра судосборщиков Навашинс
кого завода «Ока».

Он работает в цехе СК-3- 
Хороших трудовых успехов 
добивается возглавляемая им 
бригада. Она десрочно завер

шила апрельское задание, 
вместе с другими коллектива
ми участвовала в подготови
тельных работах по спуску 
речных теплоходов типа «Вол- 
го-Дон», которые скоро поки
нут акваторию завода.

Высокопроизводительно и 
качественно трудятся А. П. 
Яковлев и его товарищи на 
очередных с б о р о ч н ы х  
операциях. Они каждый день 
перевыполняют нормы.

В- И ЛЬИЧЕВ.

I ТЕБЕ’ ВЬЕТНАМ! | Ритмично и эффективно
Е  В письмах, вложенных в 
= школьные портфели- пионеры 
= городской школы №4 напи- 
= сали: «Мы с вами, дорогие 
Е  вьетнамские ребята! Будьте 
= мужественными, знайте, что у 
= вас есть надежные, и верные 
Е  друзья в нашей стране»- 
Е  Посылки со школьно-пись- 
= менными принадлежностями 
Е  недавно отправили ребятам 
Е  борющегося Вьетнама пионеры 
Е  школы № 4.
Е  В фонд Вьетнама также бы- 
Е  ли отчислены деньги, зара- 
Е  ботанные комсомольцами шко- 
= лы на воскреснике, который 
Е  проходил в Б-Окуловском кол- 
Е  хозе.
Е  Отчисление средств ирохо- 
Е  дит под девизом1 «Мы с тобой. 
Е  героический Вьетнам!»
Е  И. ВАГИН,
Е  ст. пионервожатый 
Е  школы N24-

Е  Недавно в Роговской школе: 
Е  состоялся митинг солидарное -Е 
Е  ти с борющимся Вьетнамом.: 
= Его открыл директор школы Е 
Е  т. Шевлягнн- И. II. Е
Е  Председатель совета отряда = 
Е  имени Зои Космодемьянской= 
Е  Таня Бормотова призвала уча-; 

• Е  щихся на сбор металлолома. Е 
Е  — А вырученные деньги: 
Е  отправим в фонд борющегося ; 
Е  Вьетнама,— заключила она. Е 
Е  Выступившие на митинге Е 
Е  учителя высказали едино- Е 
Е  гласное мнение всего педаго- Е 
Е  гического коллектива отчие-Е 
Е  лить вьетнамским патриотам = 
Ё  свой однодневный заработок. Е

Н. СКОРОДЕЛОВ, |  
Е  зам- директора по воспита- = 
Е  тельной работе, член КПСС. Е 
Ei 11 п I ш 1111111111111111111111111111111111111

Трудовую вахту пятилетки успешно неезт 
коллектив цеха СК-1 судостроительного завода 
«Ока». В нынешнем году не было ни одного ме
сяца, чтобы он не справился с производствен
ной программой- В результате четырехмесячный 
план был перекрыт на 3,2 процента.

В апреле все технико-экономические показа
тели были лучше запланированных. Задание по 
товарной продукции выполнено на 101,9 про
цента. Уложились мы и в ее себестоимость. 
Сэкономлено 2,3 процента фонда заработной 
платы- Почти на пятнадцать процентов против 
установленного сокращены цеховые расходы. До
бились мы эффективности и по другим показа
телям.

Достижению успехов способствовала ритмич
ная работа цеха, которая в свою очередь поз

воляла стабильному росту производительности 
труда—решающему фактору всей деятельности 
судокорпусников- Выработка на рабочего соста
вила у нас 106 процентов. Таков итог, прямо 
скажем, неплохой. Но он, конечно, не предел. 
Наш коллектив будет его улучшать.

Сейчас в цехе продолжается социалистичес
кое соревнование по почину сормовичей за до - 
срочное завершение полугодового плана ■ Равне
ние все держат на коллектив участка северной 
эстакады, возглавляемый старшим мастером 
Александром Михайловичем Филюшиным. Ему 
присуждено первое место за апрель и цеховое 
Красное знамя.

И. КОТЕНЯТКИН, 
начальник цеха СК-1 

судостроительного завода «Ока» -

Трудовое 
напряжение

Немалая доля падает в 
строительстве кораблей на 
коллектив цеха БСЦ завода 
«Ока»- Со всеми работами по 
их сборке он в основном ук
ладывается в график. Это 
создает ему гарантию успеш
ного выполнения плановых 
заданий.

Так, апрельский план им 
был реализован на 101,1 
процента- И в целом за четы - 
ре минувших месяца третьего 
года пятилетки производствен
ная программа перекрыта.

П. ВАСИЛЬЕВ.

Севу— высокую агротехнику
Б Е С П Е Ч Н О С Т Ь

На вопрос, как идет в 
хозяйстве сев, секретарь парт
организации Новошинского 
колхоза Н. Н. Игнатьев отве
тил:

—Неплохо. Зерновые почти 
посеяны. Ведем посадку кар
тофеля. Одним словом) ста
раемся.

Но, пожалуй, это слово не 
вполне соответствует темпам 
и качеству полевых работ.

Поле) предназначенное для 
посева проса. Оно местами 
прорезано глубокими бороз
дами —результат недоброка
чественной пахоты, которую 
вел тракторист Василий Маки- 
евский. Пашня неровная Од
нако агроном А. И. Ермаков 
рискнул пустить сеялку. И 
вот результат. Попадая в бо
розды, просо заделывается на

глубину 12-15 сантиметров. 
Грубое нарушение агротех
ники.

—Надо бы прокультивиро
вать участо^— предложили 
мы.

—Сойдет) —сказал агроном, 
—мы пустим катки и выравниМ 
поле.

Нас удивил такой ответ. 
Разве можно катками вырав
нивать глубину заделки семян? 
Конечно, нет.

На 14 мая в колхозе поса
жено всего лишь 10 гектаров 
картофеля. Очень мало. При - 
чина: неорганизованность.

В этот /*ень простояли две 
картофелесажалки. Одна —по 
причине неисправности, дру
гая—из-за нехватки семян.

Тракторист Борис Попов не 
отрегулировал своевременно

картофелесажалку. А теперь в 
горячее время сева он зани
мается ремонтом посадоч
ной машины.

У тракториста Сергея Пав
лова исправны и трактор, и 
картофелесажалка. Но ему 
делать нечего. В поле нет 
семян.

—Может, отправить его в 
Безверниково. Там и семена 
есть и готово под посадку
40 гектаров земли.

Но наше предложение не 
было поддержано.

—Завтра Павлову будет ра
бота здесь,—сказал Н. Н. Иг
натьев.—Должны же мы пус
тить в ход картофелесорти- 
ровку.

А вдруг нет. Ведь около 
картофелесортировки меха
низаторы хлопочут давно.

Когда дорог каждый час, 
нельзя допускать простоя тех
ники. С этим мнением согла
сен тракторист Сергей Павлов. 
Это добросовестный работник. 
Его можно поставить в при
мер другим механизаторам.

Сергей Павлов не допуска
ет брака в работе. Там, где 
он сеял, везде появились 
дружные всходы, где садил 
картофель —протянулись ров. 
ные ленты борозд. И вот 
этот механизатор охарактери
зовал отношение руководите - 
лей колхоза и отдельных трак
тористов к полевым работам 
одним словом: беспечность.

В. СУХОВ, 
председатель ревкомиссии 

колхоза.
И. ЛЕСАЕВ, 

спец. корр. газеты.

П О ЛЕВЫ Е КО Н ТРАСТЫ

Серийный выпуск модернизированных шестирядных рассадопо-. 
садочных машин «СКН-6» начался на заводе «Моссельмаш»,

На снимке: погрузка машин «СКН-6» на платформы.
Фото Н. КУЛЕШОВА,

Фотохроника ТАСС.

Полным ходом идут поле
вые работы в Б-Окуловском 
колхозе. Колхозники ведут 
сев однолетних трав и посад
ку картофеля-

Хорошо работает посадочный 
агрегат, который обслуживает 
тракторист Валерий Иванович 
Каленов и машинисты Борис 
Павлович Пискунов и Вале
рий Александрович Бандин • 
Они ежедневно перевыполняют 
нормы при высоком качестве 
работ.

Густота посадки выдержи
вается. . Сажалка не делает 
пропусков. Соблюдается пря

мо л и н е й н о с т ь  рядков .
Обратную картину можно 

увидеть на поле, где работал 
тракторист Василий Иванович 
Шамшин. Он сеял горохо-ов- 
сяную смесь по плохо обрабо
танной почве. Поэтому часть 
семян оказалась наверху.

На данном участке не все 
торфяные кучи были разбро
саны. И тракторист вел сеял
ку по неразбросанному торфу, 
прямо по торфяным кучам.

Этот брак в работе цели
ком лежит на совести тракто - 
риста. Ведь он мог отказаться 
вести сев на неподготовлен

ном участке. Но В- И- Шам
шин этого не сделал.

Этот пример говорит о том, 
что не все механизаторы кол
хоза проникнуты чувством 
ответственности за поручен
ное дело. Говорит это и о 
плохом контроле за полевыми 
работами со стороны бригади
ра И- И- Бокова и агронома 
Н. И. Шамшина- При таком 
подходе к делу и впредь бу
дут иметь место в Б-Окулов - 
ском колхозе полевые конт
расты. А это нежелательно  ̂
явление.

И. ВАСИЛЕВ.
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Партийная
жизнь СОБРАНИЕ НАДО ГОТОВИТЬ

Одной из важнейших форм 
своей работы партийная орга
низация нашего цеха считает 
собрания коммунистов. Путем 
Их регулярного проведения 
лучше всего можно привлечь 
к активному участию в жизни 
и работе парторганизации весь 
коллектив производственни
ков. Совместный разговор, де
ловой обмен мнениями на со
браниях—это наиболее верный 
путь к правильным выводам и 
решению тех или иных вопро
сов-

Партийные собрания — не 
самоцель. Прежде всего важ
но, чтобы на них обсуждались 
злободневные назревшие во
просы, требующие быстрого 
разрешения. Но и этого мало. 
Партийные собрания только 
тогда оправдают свое назна
чение, когда после их прове
дения будут достигнуты опре
деленные положительные ре
зультаты. А чтобы добиться 
этого, нужно тщательно гото
вить партийные собрания-

Например, в прошлом году 
на участке старшего мастера 
П. В. Овсова неудовлетвори
тельно обстояло дело с выпус
ком некоторых секций. Мы 
посоветовались на заседании 
партбюро и решили, что этот 
вопрос необходимо сделать 
предметом обсуждения на от
крытом партийном собрании. 
Учитывая его важность, про
вели большую подготовитель
ную работу. Троим членам бю
ро было поручено детально 
разобраться в причинах отста
вания участка- Заместитель 
начальника цеха Н. И. Сидо
ров выступил на собрании с 
докладом «О состоянии выпол
нения плана участком».

Разговор получился серьез

ным- Коммунисты внесли мно
го полезных предложений. В 
прениях по обсуждению до
клада выступило семь чело
век. Коммунистами было при
нято конкретное решение. Но 
это только начало работы, так 
сказать, первый шаг к дости
жению намеченной цели. Гла
вное— проведение в жизнь на
меченного рёшения. И вся 
партийная организация энер
гично взялась за это- На 
участке выпускались «Мол
нии», «Боевые листки», «Ко
лючки», в которых бичевались 
недостатки, показывались луч
шие положительные примеры- 
Участок вышел в число пере
довых. Разговор на собрании 
не прошел бесследно- 

В текущем отчетном году в 
цехе проведено 10 собраний. 
На них обсуждались самые 
различные вопросы: «О ходе 
строительства головного судна 
нового проекта» доклад сделал 
коммунист А. В. Демин. Вы
ступали в прениях А. Ф. 
Шалдаев, Ю- А. Скопин, Е . П- 
Глебов, В. В. Виноградов, 
Н- И. Сидоров и другие. Как 
и все партийные собрания, оно 
тщательно готовилось. Прошло 
при высокой активности ком
мунистов- 

Производственники стре
мились учесть каждый момент, 
чтобы устранить все помехи, 
могущие встать на пути борь
бы за своевременную сдачу 
корабля. На собрании критико
валась работа ряда участков, 
которые иногда несвоевремен
но поставляли секции и дру
гие узлы. После партийного 
собрания коммунисты провели 
беседы с рабочими- По этому 
же поводу проведены собрания 
в партийных и профсоюзных

Работа оживилась
За последнее время заметно 

оживилась деятельность боль
шинства сельских культурных 
очагов нашего района- В пер
вомайские дни и Праздник 
Победы во многих клубах 
прочитаны лекции, проведены 
беседы о нашей Советской 
Армии т победительнице, о 
международном положении . 
Оборудованы стенды участни
ков Великой Отечественной 
войны, обновлена наглядная 
агитация.

В ряде сельских очагов куль 
туры успешно проведены те
матические вечера на темы: 
«Подвиг миллионов», «Подви
ги отцов». Клубные коллекти
вы художественной самодея
тельности выступают с кон
цертами перед земледельцами. 
Содержательные репертуа - 
ры подобраны агитбригадами 
из Натальина, Позднякова, 
Мамлейки.

Желательно, чтобы в пери
од весеннего сева активное 
участие в культурно-массо
вом обслуживании сельского 
населения приняли самодея - 
тельные артисты из города, 
организаций и учреждений, с 
заводов- Их долг— выехать на 
полевые станы, в подшефные 
колхозы и совхозы.

Большую работу должны 
провести и наши библиотеки 
по доведению книги до каж

дой семьи, Наряду с худо
жественной надо как можно 
шире пропагандировать поли
тическую, научно- атеистичес
кую, сельскохозяйственную и 
техническую литературу, В 
этом неоценимую помощь биб
лиотекарям могут оказать аги-. 
таторы, сельский актив.

Главная задача культпрос- 
ветучреждений — мобилиза - 
ция трудящихся на успешное 
выполнение заданий третьего 
года пятилетки, организован
ное проведение полевых ра
бот, выполнение заданий по 
продаже сельскохозяйствен
ной продукции государству.

Хорошо это понимает и 
проводит большую работу сре
ди полеводов и животноводов 
заведующая Гремячевской сель 
ской бибдиотекой М-Я. Наумо
ва. Но так обстоит дело не 
везде. Очень слабо работают 
культпросветработники в таких 
населенных пунктах, как Ле
вино, Шилокша, Гремячево.

Долг каждого, работника уч
реждений культуры — сделать 
все, чтобы оказать действен
ную помощь партийным, ком
сомольским и профсоюзным ор
ганизациям, сельским и посел
ковым Советам в подготовке к 
100-летию со дня рождения
В. И- Ленина. С. СОТНИКОВ, 

зав- отделом культуры 
райисполкома.

группах. Большинство произ
водственников горячо отклик
нулось на решение партсобра
ния. Несмотря на возникавшие 
трудности, они стали точно 
выдерживать установленные 

, графики.
Большую положительную 

роль сыграло открытое пар
тийное собрание, на повестку 
дня которого был поставлен 
вопрос «О состоянии трудовой 
дисциплины в цехе и задачах 
парторганизации по ее укреп
лению».

Вопрос этот партийная ор
ганизация вынесла на широ
кое обсуждение общественнос
ти не случайно. В цехе име
лись случаи нарушения про
изводственной дисциплины. 
Даже мастера Ю- М. Карпов и
В. П. Шишкин допустили про
гулы- Недостаточно оператив
но руководил агитколлективом
А. П. Молчанов. Коммунисты 
подвергли резкой критике име
ющиеся недостатки, наметили

конкретные меры по их уст
ранению, усилили агитаци
онную работу, оперативнее 
стала выходить стенная пе
чать. благодаря чему полиже- 
ние с трудовой дисциплиной 
в цехе сейчас поправляется.

На .последнем партийном 
собрании, которое состоялось 
в апреле текущего года, мы 
подвели итоги работы цеха за 
первый квартал и обсудили 
задачи на второй квартал. С 
докладом на этом собрании 
выступил начальник цеха тоа. 
Лапаев В. Е . Подготовкой во
проса занимались инженерно- 
технические работники 3. С. 
Морозова. Н. А- Лапина, Н. И. 
Сидоров.

Подготавливаемые и прово
димые таким образом партий
ные собрания являются нас
тоящей школой воспитания 
коммунистов.

А. ЧАРЫШНОВ, 
секретарь парторганизации 

БСЦ завода «Ока».

Новый препарат «Тур»| раз
работанный и изготовленный 
кемеровскими учеными и хи - 
миками, предназначен как 
средство против полегания 
зерновых. В настоящее время 
препарат, испытывается.

На снимке : старший науч
ный сотрудник института А. В. 
Маркитантова измеряет высо - 
ту растений.

Фотохроника ТАСС.
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Школьная жизнь

Не найдешь ни одного наше
го школьника, чьи глаза не 
заблестели бы при рассказе о 
подвигах людей старшего по
коления, о бесстрашии их, о 
гордости и величии их жизни.

Быть таким же, как они, 
чья бессмертная борьба дала 
нынешнему поколению моло
дежи возможность жить сво
бодной и полной жизнью,— 
вот задача, которую пресле
дует военно- патриотическое 
воспитание учащихся.

В нашей школе в этом на
правлении развернута опреде
ленная работа- Во-первых, ор
ганизация ДОСААФ (ее воз
главляет преподаватель физ
культуры Малыгин А. В.) по
влекла за собой создание са
нитарной дружины из 25 че - 
ловек. Руководит ей фельд
шер Тешинской больницы 
Крутова Л. И.

Почетной задачей школьной 
организации ДОСААФ являет-

Идти дорогой отцов
ся подготовка учащихся' к 
службе в Советской Армии.

В круг мероприятий по ра
боте с допризывной молр- 
.дежыо входит подготовка 
стрелков. Меткими стрелками 
школы являются Л. Гоголев , 
Н- Добротина, В- Шевяков.

Оборудованные стенды геро- 
ев-воинов нашего района, а 
также воинов—бывших уча
щихся школы служат нагляд
ным примером для будущих 
солдат-

Чувство глубокого уваже
ния к памяти погибшим осо
бенно ярко проявилось при 
возложении ребятами венков 
к памятнику воинов, павших в 
минувшей войне.

Тем же чувством был окра
шен и прошедший недавно 
вечер «Он землю родную по - 
шел защищать». Программа 
вечера включала в себя встре
чу с участниками Великой 
Отечественной войны, выступ

ления учащихся, гостей.
Яркой и запоминающейся 

была игра Г. Шевяковой. В. 
Степановой, Г. Корнауховой, 
0. Сысуевой, Н. Митряевой 
в пьесе «Отважное сердце» . 
Многое сделали в подготовке 
вечера классные руководители 
Е- А- Малыгина, Н- Н. Гераси
мова, председатель ДОСААФ 
тов. Малыгин и заместитель 
директора по военно-патриоти
ческому воспитанию Город- 
нов В. А.

Проводимая работа по вос
питанию наших ребят достой
ными продолжателями высо
ких и благородных традиций 
отцов в будущем развернется 
в школе еще шире.

0. СЫВОРОТКИНА,

внештатный корреспондент 
школьного отдела при 

редакции.

С практическим расчетом
Примерной производственницей слывет на 

заготовительном участке цеха слюды завода 
стройматериалов №7 резчица Валентина Алек
сандровна Семенова. Около десяти лет она тру
дится здесь и с каждым годом совершенствует 
свое профессиональное мастерство.

Нормы выработки Валентина Александровна 
ежедневно выполняет, вносит вклад в трудовые 
успехи бригады, где вожаком Г. И. Шахова, Ей 
по праву присвоили звание «Ударник коммунис
тического труда». Она оправдывает оказанную 
ей честь в своей повседневной работе.

Мастер П. П. Липкин всегда остается д о в о л ь .  
н ы м ,  когда резку сырья производит В. А. Семе
нова. В ее проворных руках спорится дело. Все 
необходимые приспособления у нее заранее под. 
готовлены, рабочее место в образцовом поряд
ке. В результате заботливой труженице не при - 
ходится делать лишних движений, а коль так, то 
она меньше устает. А все это стимулирует ей 
высокую производительность труда, за рост ко - 
торой упорно борется в новой пятилетке в е с ь  
коллектив цеха слюды, ежемесячно дающий 
сверхплановую продукцию. Словом, практичес
кий расчет помогает Валентине А л е к с а н д р о в н е .

В. БЕЛЬКОВ.
На снимке: В. А. СЕМЕНОВА.

Фото Н. ИСАЕВА.
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ВЗЯТЫМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ AM—ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ
Слова не расходятся 

с д е л о м
Животноводы Тепловского 

колхоза все свои силы и уме
ние отдают выполнению взя
тых социалистических обяза
тельств. Благодаря их стара
нию колхоз имеет значитель
ный успех в деле производ
ства молока. За первые 4 ме
сяца 1968 года надоено на 
каждую корову по 719 кило
граммов, или больше на 180 
килограммов по сравнению с 
прошлым годом-

Большой вклад внесли дояр
ки Белова Вера Михайловна, 
Лачинова Нина Александров
на, Казакова Раиса Ивановна.

Следует отметить добросо
вестный труд телятниц. Мыся- 
гина Евдокия Яковлевна еже
месячно получает привесы по 
450 граммов в сутки от те
ленка- За Малышевой А. М. 
з а к р е п л е н а  откормоч  - 
ная группа телят. В апреле 
телятница получила привес 
по 820 граммов в сутки.

-■ Замечательно трудится и ов
цевод Рябцев Яков Василье
вич. Овцы выглядят упитан
ными. Полностью сохранен мо
лодняк овец. Сейчас началась 
стрижка овец. В первые дни 
получаем по 2,5 килограмма 
шерсти с овцы. Есть пред
посылки, что план по продаже 
государству шерсти будет вы
полнен-

Сейчас фермы колхоза пере
шли на летний режим работы. 
Доярки и пастухи взяли обя
зательство получить от каждой

коровы по 1200 килограммов 
молока за пастбищный период.

Возможности для увеличения 
производства молока и мяса в 
колхозе имеются и будут пол
ностью использоваться.

Колхоз имеет достаточное 
количество концентратов. Сей
час в расчете на каждую ко
рову выдается по одному кило
грамму концентратов и, кроме 
того, по 300 граммов на на
доенный литр.

Выделяется на подкормку 
скота 10 гектаров естествен
ных трав, и 50 гектаров ви- 
ко-овсяной смеси. Пастухи бу
дут применять загонную пасть
бу скота.

Партийная организация и 
правление колхоза уделяют 
большое внимание животно
водству. Разработаны меро
приятия на летне-пастбищный 
период, обеспечивающие уве
личение производства продук
ции. Подводятся ежемесячно 
итоги социалистического со
ревнования и ставятся задачи 
перед животноводами на сле
дующий месяц- Можно уверен
но сказать, что социалистиче
ские обязательства. взятые 
животноводами Тепловского 
колхоза, будут успешно вы
полнены, так как слова работ
ников ферм не расходятся с 
делом.

М. ГРИШИНА,
секретарь парторганизации 

Тепловского колхоза-

Колхозники, работники совхозов, специа
листы сельского хозяйства! Добивайтесь вы
соких темпов развития и повышения рента
бельности всех отраслей колхозного и совхоз
ного производства!

ПЛЮСЫ И МИНУСЫ
В работе животноводов Мо- 

наковского колхоза есть мно
го положительного. Но имеют
ся и серьезные недостатки- Об 
этом я и поведу разговор.

Доярки обязались получить 
от каждой коровы за год по 
2000 ; килограммов молока . 
Задача серьезная, но выпол
нимая. Об этом говорят сле
дующие показатели.

За 4 месяца текущего года 
средний надой от коровы по 
колхозу составил 643 килог
рамма, или на 278 килограм
мов больше, чем за этот же 
период прошлого года... Это 
неплохой показатель в усло
виях Монаковского колхоза.

Мы рассчитываем, что в 
пастбищный период содержа
ния скОта надои будут еще 
выше. Пастух Михаил Сергее
вич Додонов, который пасет 
дойное стадо, заявил, что он 
сумеет обеспечить надой моло
ка от каждой коровы за лет
ний период не менее 1200 
килограммов. А уж оставшие -

ся 150 килограммов молока 
можно получить от коровы в 
ноябре, декабре-

В пастбищный период ко
ровы будут обеспечены зеле
ной подкормкой. Однолетние 
травы для этой цели будут 
сеяться в три срока- На пло - 
щади 10 гектаров вико-овся- 
ная смесь уже посеяна.

Колхоз обязался выполнить 
план-заказ государства по 
реализации мяса к 15 октяб
ря, ко Дню работников сельс - 
кого хозяйства. На I  мая кол
хоз продал государству 128 
центнеров мяса. выполнив 
полугодовое задание на 71,1 
процента.

В этом большая заслуга 
телятниц. По 530 граммов в 
сутки получила привес телят 
в апреле Екатерина Петровна 
Анохина, по 430 граммов — 
А. Ф. Седова и М. Д. Курыше- 

, ва- С этих товарищей следова
ло бы брать пример другим 
телятницам, тогда бы колхоз 
получил больше мяса.

Однако не все животноводы 
приложили старание- На Чуд
ской ферме телятницы полу
чили среднесуточный привес 
животных всего 200 граммов . 
Неблагополучно обстояло дело 
на свиноферме в Мартюшихе. 
Откормочная группа свиней 
дала привес в сутки 250 
граммов. От каждой свиномат
ки в 2 раза меньше получено 
поросят, чем планировалось.

Эти минусы в работе жи
вотноводов должны быть ис
правлены. В летнее время не
обходимо организовать интен
сивный откорм молодняка 
крупного рогатого скота и 
свиней. На разрешении этой 
задачи и должно сосредото
чить свое внимание правле
ние Монаковского колхоза.

V А. ЛАЗАРЕВ, 
бухгалтер колхоза-

лш
ПО ПОЧИНУ ТЕ ПЛОВЦЕ В'

Только механизированным способом
Механизаторы Тепловско - 

го колхоза обратились ко всем 
механизаторам района вклю - 
читься в борьбу за увеличе
ние производства кормовых 
культур, картофеля и сниже
ние их себестоимости. Наши 
механизаторы решили ответить 
на призыв тепловцев делами.

В Саваслейской бригаде сов
хоза «Кулебакский» организо
вано механизированное звено 
по выращиванию картофеля и 
однолетних трав. В частности, 
трактористы Владимир Зиновь
евич Хвалев и Иван Никитич 
Тряпицын обязались вырастить 
без затрат ручного труда 60 
гектаров картофеля, собрать 
по 100 центнеров клубней с 
каждого гектара.

Для этого есть все возмож
ности. Во-первых, звено имеет 
необходимую технику: плуги, 
культиваторы, роторный раз
брасыватель удобрений, окуч
ники и картофелеуборочный 
комбайн-В прошлом году убор
ка картофеля была полностью 
механизирована. Комбайн был 
оборудован для уборки мелких 
клубней, так что на эту рабо
ту ручной труд не затрачивал
ся. Опыт комбайновой уборки 
урожая, пожалуй, следовало 
бы перенять и тепловским 
механизаторам.

Механизированное возделы
вание картофеля позволит

значительно снизить его себе
стоимость. Второй путь сни
жения затрат— это повышение 
урожайности данной культу
ры. Здесь мы в первую оче
редь делаем ставку на удобре
ния-

На площадь, отведенную 
под картофель, внесено из рас
чета на каждый гектар по 30 
тонн органических удобрений. 
Кроме того, на площади 50 
гектаров внесена аммиачная 
вода. Вносились также мине
ральные удобрения по 2 цент
нера на гектар. Здесь опять 
помогла Механизация. Не будь 
аммиачно- гербицидной ма
шины и разбрасывателя удоб
рений и «витамины земли» 
не были бы внесены в почву.

Сейчас в бригаде полным 
ходом идут полевые работы- 
Тракторист Владимир Зиновь
евич Хвалев готовит почву 
под посадку картофеля, запа

хивает удобрения. Иван Ники
тич Тряпицын ведет посадку 
картофеля. За первые четыре 
дня он высадил клубни н̂а 
площади 17 гектаров.

Сейчас темпы посадки кар
тофеля возрастают, так как 
задержки с подвозкой семян 
нет. На этой неделе картофель 
будет посажен на всей площа
ди с соблюдением всех пра
вил агротехники.

На полях зеленеют всходы 
однолетних трав- Всходы ров
ные, дружные. А это значит, 
что вико-овсяная смесь даст 
неплохой урожай зеленой мас
сы на силос и на подкормку 
скота.

Начало положено- И если ме
ханизаторы обеспечат хороший 
уход за посевами картофеля, 
то они сумеют выполнить взя
тые обязательства.

М. БОРИСОВА, 
бригадир.

Люди пятилетки

Его портрет—на Доске почета

Одной из лучших признана 
в цехе CK-S судостроительно
го завода «Ока» бригада кле
пальщиков, возглавляемая

\ Крепнет инженерная служба
Техника, которой оснащены 

сегодня наши колхозы и сов
хозы, может и должна рабо
тать лучше. Таково заключе
ние специалистов Министерст
ва сельского хозяйства СССР, 
изучивших недавно этот воп
рос. Принято решение разра
ботать в текущем году в 
каждом хозяйстве практичес

кие меры, обеспечивающие 
высокопроизводительное ис - 
пользование машин.

Внесены изменения в штат
ные нормативы совхозов и 
других государственных сель
скохозяйственных предприя - 
тий. В хозяйствах, где есть от 
50 до 150 тракторов, комбай
нов, землеройных машин и

самоходных шасси, вводится 
должность инженера -механи - 
ка.

В ряде других случаев 
штатным расписанием преду - 
смотрены заведующий ремон
тной мастерской инженер- 
контролер, техник-нормиров - 
щик, заведующий нефтехо- 
зяйством, диспетчер.

В, Ф. Слеповым. Она достиг, 
ла наиболее высоких произ - 
водственных показателей в 
предмайском социалистичес - 
ком соревновании. Задания 
ею ежемесячно перевыпол
няются. Не пред'являет пре
тензий отдел технического 
контроля и к качеству произ - 
водимых операций.

В достигаемых успехах не
малая заслуга бригадира. Он
— в ы с о к о  квалифицирован - 
ный специалист своей про
фессии и умелый вожак ра
бочих, За прямоту, делови
тость, организаторские способ
ности и трудолюбие ценят 
Василия Федоровича в кол
лективе. А дирекция и завод
ской комитет профсоюза зас - 
луженно занесли портрет 
передовика на Доску почета 
предприятия.

На снимке: В. Ф. Слепов.
Фото А. ДРОЗДОВА.

Если в хозяйстве больше 
25 автомобилей, то; кроме, 
заведующего гаражом) дол
жен быть еще и автомеханик. 
Укрепляется инженерно -тех
ническая служба в животно
водстве. В хозяйстве, где пос
тоянно работает не менее 
500 человек, вводится долж
ность инженера.механика по 
технике безопасности.

(Корр. ТАСС),
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Письма в редакцию-
ОТ ВСЕГО 
С Е Р Д Ц А

В марте в тяжелом состоя
нии я была доставлена в На- 
вашинскую районную больни
цу. Настроение было подавлен
ное. Сильнее физической боли 
была душевная боль: вдруг 
навсегда потеряю глаз- На по
мощь пришла врач Питерова 
Валентина Александровна. 
Была операция, а потом, пос
ле нее,—ежечасные посещения 
Валентиной Александровной 
палаты, где я лежала.

Я выздоровела- Как много 
теплых слов хочется сказать 
вам, Валентина Александров
на, как хочется от всего серд
ца поблагодарить вас за то, 
что вы делаете каждый час и 
день для своих пациентов.

К. ЕРОХИНА, 
г. Навашино.

Э Л Е К Т Р О М А Х И Н А Т О Р
За последние годы в нашем 

городе развернулось большое 
жилищное строительство.Толь- 
ко в прошлом году заселено 
несколько пятиэтажных домов. 
В связи с этим увеличилась 
потребность в электроэнергии- 
‘Однако несмотря на это, нахо
дятся отдельные квартиро- 
с'емщики, злоупотребляющие 
использованием электроэнер
гии, прибегают к различным 
махинациям.

Взять хотя бы усадьбу ММС. 
На ее территории имеется 17 
квартир. Все жители пользу
ются электроэнергией от мас
терских станции. Напряжение 
часто бывает неудовлетвори
тельным- Электролампочки 
горят в полнакала. Главная 
причина этого— кража элект
роэнергии. '

Недавно специальная комис
сия обнаружила в квартире 
Ивана Павловича Фролова—

слесаря хлебозавода, прожива
ющего в домах ММС, самодель
ный электронагревательный 
прибор, которым он отапливал 
в зимнее время комнату. А 
чтобы не платить за это, Фро
лов отключил счетчик. Тепло, 
светло и дешево-

И. П. Фрблов и раньше за
нимался электромахинацией' 
используя различные нагре
вательные ! приборы, минуя 
счетчик. Летом прошлого го
да он включил утюг и оставил 
без присмотра- В его квартире 
возник пожар. А все это по
тому, что Фролов не дорожил 
электроэнергией.

Но что удивительно, жули
ку все сходит с рук- Даже, 
когда его поймали с поличным, 
он остался ненаказанным. А 
зря-

Г. ЧИСТОВ, 
рабочий завода «Ока»-

НА ВСЕ ФИЛЬМЫ, В ЛЮ БЫЕ ЧАСЫ
В селе Позднякове открыт новый клуб- В нем 

читаются лекции и доклады, выступает с кон
цертами местная художественная самодеятель
ность, чаще стали демонстрироваться кинофиль
мы- Словом, жизнь населения стала интересной 
и содержательной.

Но вот с культурным досугом школьников 
вопрос не продуман. Детских сеансов у нас нет. 
Ребята допускаются на все сеансы и любые 
картины. За последнее время в Позднякове час
ты стали двухсерийные фильмы,которые показы
ваются без перерыва. Трудно бывает просидеть 3 
часа, не выходя из зала, взрослому человеку и 
уже совсем невозможно детям, особенно учени
кам начальных классов.

—Я здесь ни при чем, — об'ясняет киномеха
ник (он же кассир и контролер) тов. Бузин А- С- 
—Таково распоряжение дирекции киносети рай
она.

Возможно, работники этого отдела такими ме
тодами решили прививать усидчивость нашим 
детям? Причина в другом. Их интересует финан
совая, а не воспитательная сторона-

Например, 30 марта в коридоре Поздняковскон 
школы появилась афиша, которая извещала о 
новом кинофильме—«Фантомас». Начало сеанса 
намечалось на два часа дня, цена билета 10 и 
40 копеек. Желающих посмотреть эту картину 
было много. Пришли ребята из Малышева, Пет - 
ряева, Кутарина. Но в кино они не попали, 
так как в их карманах было только по 10 ко
пеек, а киномеханик Бузин предложил билеты 
за 40, то есть за плату для взрослых. Дети с

Ученик второго класса Больше-Окуловской 
средней школы Виталий Гундоров увлекается 
музыкой. Он занимается в районном Доме куль
туры по классу аккордеона.

На снимке: Виталий Гундоров.

Фото Н ИСАЕВА.

огорчением о т п р а в и л и с ь  по домам.
Если картина не для детей, то зачем же, 

спрашивается, афишировать ее в школьных по - 
мещениях? И другое. Киносеанс],г в клубе обыч
но начинаются в 19-30— 20 часов- Кончаются 
они в 22-23 часа. Однако на эти сеансы допус
каются беспрепятственно дети, лишь бы были 
уплачены деньги.

Такая практика не только не приносит школь
никам пользы, но она и вредна. Районному от
делу культуры и районной киносети надо побеспо
коиться об организации детских киносеансов и 
подборе кинорепертуара для них-

В. БУТЫСИНА, 
учительница.

НАМ ОТВЕЧАЮТ
В «Приокской правде» за 

13 апреля 1968 года в статье 
начальника железнодорожной 
станции Навашино А.Я. Марть
янова «Из отстающих— в пе
редовые» вскрывались недос
татки в работе местной меж- 
райбазы «Сельхозтехника» по 
несвоевременной разгрузке 
вагонов. Редакция направляла 
вырезку из газеты в областное 
об'единение «Сельхозтехни-

Виновники предупреждены
ка». Вот что сообщил оттуда 
заместитель председателя тов. 
Судомойкин:

« Областное об'единение 
«Сельхозтехника» для органи
зации механизированной раз
грузки вагонов и сокращения 
их простоев выделило Нава, 
шинской межрайбазе комплект 
т р а н с п о р т е р о в  марки 
КЛГ1-400-5 и одну машину 
МВС-ЗМ для выгрузки сыпу

чих грузов из вагонов. Эти 
Механизмы находятся сейчас 
в эксплуатации.

Директору межрайбазы тов. 
Б а н д и н у А .  М. с т р о г о  
указано на недопущение 
впредь перепростоя вагонов. 
Руководство областного об'е- 
динения обязало его органи
зовать своевременную разгру
зку вагонов».

Смотрите на экране Дворца
«Земля отцов»— так называется фильм, который пойдет на эк

ране Дворца культуры 17 мая.
Фильм рисует современность со всеми сложными и острыми 

проблемами политики, этики, морали, которые она ежедневно выд
вигает перед людьми. И это фильм о том, что делает человека му
дрым и взрослым: нет на свете ничего прекраснее, дороже и важ
нее Родины.

Старик—казах после долгого пути на могиле своего сына око
ло русской деревни Носакино понял, что тот должен остаться ле
жать там, где встретил свою смерть, в общей для всех земли от
цов, за которую пролилась его кровь. И та земля, которая, внача
ле казалась старику чужой, оказалась такой же, как и земля его, 
старого казаха. С такими же следами оскудения и горя, слез и 
лишений, твердостью и самоотверженностью.

Родина—она общая для всех людей, для всех национальностей, 
как обще для всех нас чувство огромной любви к ней. К такому 
выводу приходит старик, стоя около братской могилы, где среди дру
гих имен выведено незнакомой рукой имя его единственного сына.

Фильм «Земля отцов» поставил старейший казахский режиссер 
и прославленный актер, народный артист СССР Шакен Айманов. 
Фильм был удостоен первой премии на межреспубликанском фес
тивале в Душанбе в 1967 году.

Поступайте учиться к нам
Есть интересная специаль

ность — экономист-финансист.
Роль этой профессии возрас
таем особенно в последние годы

В соответствии с решения
ми XXIII съезда партии и сен
тябрьского (1965 г.) Плену
ма ЦК КПСС предприятия 
промышленности и других от
раслей народного хозяйства 
переводятся на новый порядок 
планирования и экономическо
го стимулирования-

Главной особенностью про
водимой хозяйственной рефор
мы является резкое усиление 
экономических методов управ
ления народным хозяйством.
В связи с этим возникают но
вые задачи перед экономичес
кой и финансовой службой 
предприятий, перед финансо
выми, банковскими и плано
выми органами. Возрастает 
потребность в специалистах 
данной квалификации, их 
роль в народном хозяйстве.

Экономистов - финансистов 
средней квалификации для 
финансовых органов Горьков
ской области выпускает Ка- 
нашский финансовый техни
кум.

Техникум готовит специали
стов на базе 8 классов со сро
ком обучения 3 года и на ба
зе 10-11 классов со сроком 
обучения 1 год 6 мес.
, Город Канаш Чувашской 

АССР является крупным желе
знодорожным узлом и имеет 
хорошее железнодорожное со
общение с нашей областью.

Все поступающие в техни
кум обеспечиваются общежи
тием, при котором есть сто
ловая- Для учебы созданы хо
рошие условия. Сдавшие всту
пительные экзамены на «4» и 
«5» и нуждающиеся обеспечи
ваются стипендией. Учащиеся 
проходят производственную 
практику в районных и город

ских финансовых отделах 
Горьковской области. Многим 
предоставляется возможность 
проходить практику по месту 
жительства- 

За последние 10 лет Канаш- 
ский финансовый техникум̂ , 
окончило из Горьковской об
ласти 190 человек.

Заявления о приеме в тех
никум принимаются с 1 июля 
по 31 июля на базе 8 клас
сов и с 1 июля по 15 авгус
та на базе 10-11 классов.

Подробно с условиями при
ема вы можете ознакомиться в 
районном финансовом отделе. 
Райфинотдел может также ре
комендовать вас на учебу.

По запросам техникум вы
сылает подробные условия 
приема.

Мы приглашаем юношей и 
девушек учиться в Канашском 
финансовом техникуме-

c. ДОМНИН, 
начальник отдела кадрор 

Горьковского облфинотдела-

Телевидение
НЕТВЕРД 16 мая.

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 17.05 — 
Теленовости. 17.15 — «Сельская 
новь» 17.45 — «Как стать боль
шим». Мультфильм. 18.00—«Ве
сенние хлопоты». 18.30—«Ногинцы 
на ленинской вахте». 19.00—Кон
церт, 20.15—«Страницы музы
кального календаря». Р. Глиер— 
балет «Медный всадник». 20.30 — 
«Время». Информационная прог - 
рамма. 21.15—Литературный те
атр. Ф. Гладков —«Цемент. 22,30 
—«Зовут дороги дальние».

Редактор 
С. А. К А Р Н А Е В .

ЧЕЙ Ь ЕЛОСИПЕД?
Бывают же рассеянные лю

ди. 12 мая какой-то гражда
нин оставил велосипед у ма
газина №17. В полночь я 
подобрал находку и отнес к 
себе домой. Теперь жду хозяи
на велосипеда •

Мой адрес: ул- Калинина, 
дом Ns3, кв- 10.

И. НИКАНОРОВ.

Кулебакскому строительно
монтажному управлению 

треста № 9
требуются на постоянную 

работу в г Навашино следую
щие специальности: плотники, 
бетонщики, разнорабочие.

Обращаться по адресу, 
г. Навашино, силикатный завод 
стройматериалов N° 7, отдел 
кадров.

Администрация СМУ.
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